



20 de julio de 2020

Estimadas familias del Liceo Español Luis Buñuel:

Una vez finalizado este curso escolar tan especial, quiero, en primer lugar, manifestarles mi agradecimiento por el tiempo que me consta han dedicado, durante este duro período que nos ha tocado vivir, a apoyar a sus hijos en el estudio y la realización de las tareas de una forma que no era la habitual y a colaborar con el profesorado para que la enseñanza a distancia fuera fructífera. Gracias al esfuerzo conjunto, la actividad educativa ha continuado fluyendo y el curso ha finalizado de forma satisfactoria.

La experiencia acumulada en este tiempo nos ha servido para reflexionar, aprender de los puntos fuertes y adoptar medidas que nos permitan reforzar los puntos débiles detectados y estar mejor preparados para afrontar las posibles contingencias que pudieran producirse durante el próximo curso. En consecuencia, hemos puesto en marcha un plan para actualizar los medios informáticos, homogeneizar las herramientas digitales educativas y mejorar la competencia digital tanto del profesorado como del alumnado.

El próximo curso escolar estará condicionado por el protocolo sanitario que derive de las correspondientes autoridades francesas y españolas. Afortunadamente, estamos en condiciones de garantizar para la totalidad de nuestro alumnado una enseñanza presencial de lunes a viernes, gracias a una redistribución de los espacios del Liceo que permite respetar las medidas de distanciamiento sanitario.

Desde el punto de vista pedagógico, será necesario un esfuerzo para poner en práctica, además de las medidas generales de adaptación de los contenidos de las materias, un plan de apoyo específico y gratuito para aquella parte de nuestro alumnado que haya contraído algún déficit durante el periodo de confinamiento.

Por otra parte, el curso que viene se acometerá por fin una obra de gran envergadura que hace tiempo que viene siendo necesaria: la refacción de la impermeabilización de las terrazas del Liceo, que permitirá resolver los problemas de filtraciones de agua en el comedor y el gimnasio. Se aprovecharán dichas obras, de una duración estimada de 6 meses, para rediseñar los espacios de recreo de forma que, por su multifuncionalidad, recuperen vitalidad e inviten a la práctica del deporte sin distinción de género así como a la socialización y al uso de espacios abiertos para fines didácticos.

La conjugación de todos los factores mencionados nos ha llevado, tras una reflexión compartida, a transformar la necesidad en oportunidad y a implantar, de forma experimental por un curso escolar, una jornada continua de 7 periodos lectivos de 45 minutos, que se desarrollará de 8:00 a 14:00 (con dos periodos de descanso, sin servicio de comedor). Un octavo periodo lectivo, hasta las 14:45, será reservado al alumnado con necesidad de apoyo.

Está poniéndose en marcha también, con mucho trabajo y entusiasmo, un programa de actividades culturales, que completará la oferta formativa por las tardes y que esperamos sea de su agrado.

Confío en que el equipo directivo del Liceo siga contando con la inestimable y necesaria colaboración de las familias para que juntos podamos seguir avanzando ante cualquier eventualidad y seguir ofreciendo una enseñanza de gran calidad en las mejores condiciones posibles.

Después de este último periodo de curso tan atípico, les deseo un buen verano.

Un cordial saludo,



Fernando Puig de la Bellacasa
Consejero de Educación